

Oferta de Proyecto de Tesis ***(vigente durante el año natural 2024)***

Título orientativo de la Tesis Doctoral

Aplicación de la investigación cualitativa y diseños mixtos en ciencias de la salud

Área de Conocimiento* / Línea de Investigación

Fisioterapia. Línea de investigación de fisioterapia, terapia ocupacional, rehabilitación y medicina física.

Resumen de la Tesis Doctoral (máximo 300 palabras)

La presente línea de investigación tiene como objetivo profundizar en la investigación realizada con metodología cualitativa y mixta en las ciencias de la salud.

La presencia creciente de situaciones complejas y eventos no esperados dentro de entornos sanitarios y sociales, relacionadas con las creencias, los valores, la etnia, la cultura, y la incorporación de las nuevas tecnologías y dispositivos en los tratamientos de enfermedades, implica la utilización de metodologías que profundicen y reflejen la perspectiva de grupos, individuos y colectivos que reciben atención sanitaria.

Estas metodologías ayudan a identificar los PROM (Patient-Reported Outcomes Measures), y los PREM (Patient-Reported Experience Measures), y sirven para que los pacientes y sus familias sean escuchados y se muestre su perspectiva de la atención sanitarias, del uso y distribución de recursos y como estos factores impactan en su vida diaria, en la de sus familias en su contexto social y cultural.

Estas metodologías responden a preguntas relacionadas sobre el proceso de la práctica clínica, como se realiza la toma de decisiones, que hay detrás de seguir o abandonar un tratamiento, y por qué y cómo el contexto social puede ser determinante para que una intervención con eficacia demostrada, sea aceptada o rechazada.

A través de esta línea de investigación se podrán realizar investigaciones utilizando diseños cualitativos como la fenomenología, la etnografía, la teoría fundamentada, la acción participativa, los estudios cualitativos de casos, estudios cualitativos descriptivos e interpretativos, estudios cualitativos longitudinales. Así como la utilización de diferentes diseños mixtos como los diseños secuenciales, convergentes, integrados, multifase, y la aplicación de subestudios cualitativos dentro de ensayos clínicos.

¿Está asociado el desarrollo de esta tesis a la ejecución de algún proyecto de investigación? En caso afirmativo, proporcione detalles del proyecto (título, entidad financiadora y plazo de ejecución)

Perfil Académico del Estudiante (máximo 200 palabras)

Titulado superiores y profesionales de las ciencias de la salud que quieran realizar investigaciones utilizando la metodología cualitativa y/o diseños mixtos.

Titulados superiores y profesionales de las ciencias sociales y humanidades que quieran realizar estudios e investigaciones relacionadas con los procesos de salud-enfermedad, discapacidad-dependencia, y asistencia sanitaria, utilizando la metodología cualitativa y/o diseños mixtos.

Contacto: e-mail institucional del Director/a

domingo.palacios@urjc.es

Web institucional del Director/a

<https://gestion2.urjc.es/pdi/ver/domingo.palacios>

*Véanse las Áreas de Conocimiento en <https://www.urjc.es/informacion-practica#oferta-proyectos-de-tesis>. Cada proyecto se incluirá en una única área de conocimiento